

Warendorf – Die Küche Künftig ohne Geschäftsführer Manfred van Ginkel

Mittwoch, 30.05.2018

Manfred van Ginkel (Foto), der bisher gemeinsam mit Stefan Hofmeier die Geschäfte von Warendorf führte, verlässt das Unternehmen mit Wirkung zum heutigen Mittwoch, den 30. Mai 2018. Hofmeier ist damit künftig alleiniger Geschäftsführer des Küchenmöbelherstellers.

Zuletzt gab es bereits Personalveränderungen bei Warendorf: Die Verantwortungsbereiche für den Vertrieb Export und Inland wurden neu besetzt. [Vertriebsleiter Export ist Hennie van den Akker](#). Er verantwortet die Märkte im nordeuropäischen (UK, NL) und im kanadischen Raum. Künftig soll er auch den Ausbau der Händlerbeziehungen für weitere Export-Märkte übernehmen. [Christian Placho verantwortet als Vertriebsleiter die DACH-Region](#).

Künftig ohne Geschäftsführer Manfred van Ginkel